



Séjour ski 2013

publié le 25/01/2013

Jour 6

Ce matin, le réveil est encore difficile. Après un dernier petit déj, c'est parti pour un retour sur les pistes de Pelvoux. Nous tombons dans une tempête de ciel bleu avec une neige très agréable à skier.

Tout le monde a vraiment progressé et tous les groupes s'en donnent à cœur joie. La moitié des élèves a, en effet, pu dévaler une piste noire. Il est midi et l'ensemble du groupe se retrouvent en bas des pistes pour aller déguster une bonne platrée de chili con carne.

De retour sur les pistes, tous les groupes profitent de dernières descentes, de la bonne poudreuse, de p'tits sauts...

A 16h30, il est temps de rentrer. Après un passage au magasin de location pour redonner le matériel, nous rentrons à l'Hôtel pour se doucher et finir de préparer les sacs. A 18h30, nous chargeons le car de tous les sacs et valises puis nous nous retrouvons tous pour le dernier repas collectif.

Après ce dernier repas (salade de chèvre chaud, cordon bleu et compote), le départ pour Dangé Saint Romain est annoncé en espérant qu'il n'y ait pas de malade dans le bus avec tous ces virages en passant par le col du Lautaret.

Nous vous donnons rendez-vous demain matin la tête pleine de souvenirs.

Portfolio

